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 البحثمستخلص 

 مواعظ. ٢۰١٨الأمة، اللغة. مفردات تعليم في والحفظية التقليدية الطريقة تطبيق
الإسلامية الدينية "المشيطة" المدرسة في الثالث الفصل طلاب لدى العربية

.بحثعلمي.قسمتعليماللغةالعربية،كليةدينالإسلام،جامعةبسوكورجوباسوروان

يودرتاباسوروان.

الماجستيرفتاحالتوبةمالمشرفة:

،مفرداتالتقليديةوالحفظيةالكلماتالأساسية:طريقة

ا البحثمن هذا مننطلق سيكون لذا العربية. فهم في يصعبون الذين الطلاب

الصعبعلىالطلابأنيتذكرواأويحفظوامفرداتجديدةأوحفظهامنقبلالمعلم.

( البحث هذا الطريقة١يهدف تطبيق لتعريف اللغة( تعليم في والحفظية التقليدية

بسوكورجو الإسلامية الدينية "المشيطة" المدرسة الثالثفي لطلابالفصل العربية

( التقليدية٢باسوروان، الطريقة تطبيق من كانت سلبية و كانت إيجابية لتعريف )

المدرسة في الثالث الفصل طلاب لدى العربية اللغة مفردات تعليم في والحفظية

"المشيطة"الدينيةالإسلاميةبسوكورجوباسوروان.

الحالة.في دراسة الأبحاث بنوع نوعيا نهجا الباحثة يستخدم البحث، هذا

مصادربياناتالبحثهناكمصدرينمصادرالأوليةومصادربياناتالثانوية.بيانات

في والوثائق. والمقابلة الملاحظة منخلال عليها الحصول تم أنالبحثالتي حين

البيانات،وعرضالبياناتوتحقيقالبيانات.و تفتيش تحليلالبياناتباستخدامتحديد

صحةالبياناتمنخلالتمديدوجودالباحثة،المثابرةعلىالملاحظةوالتثليث.

بها   التيقام التعليمية العملية المعلمينمن البحثإلىنسبة يهتدينتائجهذا

 يبلغ ت75المعلم الطلابحسب%مع بها يقوم التي المفردات وحفظ صنيفجيد.

الحدوقتالتحفيظمن70الوقتالمحددهي  %فيحينأنالطلابالذيناجتازوا

%.يبدأتطبيقطريقةالتقليديةوالحفظيةمنالمعلمالذييقرأالمفرداتالتيسيتم30

،ثميطلبمنالطلابتدريسهاويقلدالطلابملاحظةالمعلممنمرةإلىثلاثمرات

حفظالمفرداتحيثتمتطبيقتقييمهذاالتعلمبشكلجيدللغاية.

ناداإلىمناقشةطريقةالتقليديةوالحفظية،يستطيعالطلابحفظالمفرداتواست

ويكونالطلاب الزمانيالمحدد، الحد مفرداتدونتجاوز إلىثمانية يصل ما قدر

ثميسمحللطلاببالذهابقادرينعلىتمييزالصوتوالصوت والنطقبشكلجيد،

إلىالمنزلكهدية.هذادليلعلىإيجابيةتطبيقالطريقةالتقليديةوالحفظيةالذاكرة.في

حينأنالطلابالذينلايستطيعونحفظالمفرداتبقدرمايصلإلىثمانيةمفردات

هذايرجعإلىذاكرةويتجاوزونالحدالمحدد،لايسمحللطلاببالذهابإلىالمنزل.

الطلابالمختلفينبحيثيصبحهذهسلبيةفيعمليةالتعليموالتعلم.
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  This study begins from students who have difficulty in understanding 

Arabic so it will be difficult for students to remember or memorize new 

vocabulary given by the teacher. This study aims to (1) know the Implementation 

of Mim-Mem Method in Arabic Vocabulary Learning for Students of Third Grade 

in Madrasah Diniyah Masyithoh Sukorejo, (2) know the benefit  and weakness of 

the Implementation of Mim-Mem Method in Arabic Vocabulary Learning for 

Students of Third Grade in Madrasah Diniyah Masyithoh Sukorejo. 

  In this study, researcher used a qualitative approach with the type of case 

study research. Sources of research data there ara two primary data sources and 

secondary data sources. Research data obtained through observation, interview 

and documentation. While the analysis of the data using data reduction, data 

presentation and verification. And for the checking of the validity of the data 

through the extension of the presence of the research, the deepest observation and 

triangulation. 

The results of this study indicate that based on the percentage of teaching 

and learning process done by the teacher is reaching 75% with good category. 

And the vocabulary recitation done by the students according to the specified time 

is 70%. While the students who passed the memorization time limit of 30%. 

Implementation of mimicry-memorization method ranging from teacher reading 

vocabulary to be taught and students mimicking teacher’s remark one to thee 

times, then students told to memorize vocabulary as evaluation of this learning 

has been applied very well. 

 Based on the discussion of this mimicry-memorization method, students 

who are able to memorize vocabulary as much as eight vocabularies without 

passing the time limit specified and students are able to distinguish sound or 

pronunciation well then students are allowed to go home as a gift. This is 

evidence of the benefit of implementing such mimicry-memorization method. 

While students who are not able to memorize vocabulary as much as eight 

vocabularies and exceed the limit specified then the students are not allowed to go 

home. This isi due to the memory of different students so that this becomes a 

weakness in the learning process. 
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ABSTRAK 
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  Penelitian ini berangkat dari siswa yang sulit dalam memahami bahasa 

Arab sehingga akan sulit bagi siswa untuk mengingat ataupun menghafal 

kosakata-kosakata baru yang diberikan oleh gurunya. Penelitian ini bertujuan 

untuk (1) mengetahui Implementasi Metode Meniru-Menghafal dalam 

Pembelajaran Bahasa Arab Bagi Siswa Kelas 3 Madrasah Diniyah Masyithoh 

Sukorejo, (2) mengetahui kelebihan dan kekurangan Implementasi Metode 

Meniru-Menghafal dalam Pembelajaran Bahasa Arab Bagi Siswa Kelas 3 

Madrasah Diniyah Masyithoh Sukorejo. 

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan pendekatan kualitatif dengan 

jenis penelitian studi kasus. Sumber data penelitian ini ada dua yaitu sumber data 

primer dan sumber data sekunder. Data penelitian diperoleh melalui observasi, 

wawancara dan dokumentasi. Sedangkan analisis datanya menggunakan reduksi 

data, penyajian data dan verifikasi. Dan untuk pengecekan keabsahan datanya 

melalui perpanjangan kehadiran peneliti, observasi yang terdalam dan triangulasi. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa berdasarkan persentase proses 

kegiatan belajar mengajar yang dilakukan guru yaitu mencapai 75% dengan 

kategori baik. Dan hafalan mufradat yang dilakukan oleh siswa yang sesuai 

dengan waktu yang ditentukan adalah 70%. Sedangkan siswa yang melewati batas 

waktu hafalan sebanyak 30%. Implementasi metode meniru-menghafal mulai dari 

guru membaca mufradat yang akan diajarkan dan siswa menirukan ucapan 

gurunya satu sampai tiga kali, kemudian siswa disuruh menghafalkan mufradat 

sebagai evaluasi pembelajaran ini sudah diterapkan dengan sangat baik. 

Berdasarkan pembahasan metode meniru menghafal ini, siswa yang 

mampu menghafal mufradat sebanyak delapan mufradat tanpa melewati batas 

waktu yang ditentukan serta siswa mampu membedakan bunyi dan lafal-lafal 

dengan baik maka siswa diperbolehkan pulang sebagai hadiahnya. Ini bukti 

kelebihan dari implementasi metode meniru menghafal tersebut. Sedangkan siswa 

yang tidak mampu menghafal mufaradat sebanyak delapan mufradat dan melewati 

batas yang ditentukan maka siswa tidak diperbolehkan pulang. Hal ini disebabkan 

oleh daya ingat siswa yang berbeda-beda sehingga ini menjadi titik kelemahan 

dalam proses belajar mengajar. 
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إلى الذين يحرصون على اللغة العربية حرصهم على وجود 
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